



## Eldorado für Mountainbiker

In Weitnau-Kleinweiler (Oberallgäu) ist eine neue Trainingsstrecke für Mountainbiker eröffnet worden. Pumptracks heißen die Anlagen, auf denen man Geschwindigkeit aufbaut, ohne zu treten. Denn die Kurven, Bodenwellen und Schanzen sind so gebaut, dass der Biker schneller wird, indem er seinen Körper aus der Tiefe hochdrückt. Auch andere Orte im Oberallgäu planen eine solche Mountainbike-strecke, darunter Eschach (Gemeinde Buchenberg), Krugzell (Gemeinde Altusried) und Waltenhofen. Übungsstrecken gibt es bereits im ganzen Allgäu, so zum Beispiel im DAV Bikegarden Kempten, in der Rad+Mountainbike-Arena Allgäu zwischen Nesselwang (Ostallgäu), Oy-Mittelberg und Wertach (Oberallgäu) sowie in Lindenberg (Westallgäu).

Foto: Ralf Lienert